

Frente a la problemática ambiental en los días de hoy, se nota una necesidad cada vez mayor de estudios y actuaciones ejercidas por el hombre para cambiar la situación actual y garantizar la supervivencia del planeta y las especies en el futuro.

Con el descubrimiento de las fuentes de energía fósiles, al final del siglo XIX, su consumo viene creciendo de forma exponencial y la utilización sin límites prevé un caos para los próximos años.

Para evitar que ocurran más problemas, principalmente de carácter ambiental, hay que desde ya, tomar medidas radicales para la gestión energética en la sociedad. Para eso, hay que actuar considerando diferentes aspectos y parámetros como: ambientales, físicos, sociales, económicos, políticos, culturales y urbanos. En este trabajo fueran abordados los parámetros citados, dirigidos a una determinada realidad y situación en concreto, con la finalidad de comprobar que es posible actuar con éxito desde luego en el ámbito urbano para asegurar de esta forma la salud del planeta y el consecuente bien estar de los ciudadanos.